

LA TALAUDIÈRE

National de gymnastique FSCF : du sport, du spectacle et de l'ambiance

Le National de gymnastique masculin, organisé par l'Étendard, s'est achevé dimanche par un show acrobatique de toute beauté, avec en prime une seconde place pour la commune.

Le championnat national FSCF de gymnastique garçons par équipe, orchestré par l'Étendard, a débuté vendredi en fin d'après-midi, par l'accueil des champions de 2022 par la maire, Ramona Gonzalez-Grail. Ils lui ont remis les trophées et drapeaux fédéraux pour les deux prochains jours.

Samedi, sur les trois sites de compétitions, à La Talaudière, Sorbiers et Saint-Jean-Bonnefonds, les 1 200 gymnastes, pupilles et seniors, ont rivalisé de talent pour l'emporter. Mais il a fallu attendre

dimanche matin pour connaître les champions 2023.

L'Étendard de La Talaudière à la deuxième place

Les mêmes trophées et drapeaux de la Fédération sportive et culturelle de France, confiés à la maire de la commune, ont donc été remis aux vainqueurs dimanche matin, lors d'un show acrobatique. Les participants étaient les meilleurs gymnastes qui s'étaient illustrés, il y a quelques semaines, au championnat national individuel à Dax avec, notamment, le Talaudiérois Gauthier Fischer, champion national.

Lors de la proclamation du palmarès, les supporters, venus de toute la France, ont fait une ovation aux Talaudiérois, puisqu'en catégorie Adulte fédéral 1, ils sont montés sur la deuxième marche du podium. En Production fédérale, ils ont obtenu la meilleure note. La seconde équipe locale a fini neuvième mais, surtout, meilleure performance de toutes les équipes 2 présentes lors de ce national. Quant aux pupilles, ils finissent pour leur première participation, cinquièmes en fédéral 1.

Pour clore ce national, Bernard Carrot, responsable de ces compétitions, a transmis le flambeau à l'équipe de Limoges. En juin prochain, ce sera la destination de toutes les équipes françaises pour un nouveau national de gymnastique par équipe masculine.

De notre correspondant Guy CROZIER



Les équipes seniors talaudiéroises concouraient samedi matin. Photo Progrès/Guy CROZIER

QUESTION À

Bernard Carrot, responsable du national FSCF de gymnastique masculine

« Un parcours de 4 ans »

L'organisation de ce national de gymnastique n'a pas été un long fleuve tranquille...

« En effet, j'ai commencé à le préparer en 2019, puis tout est tombé à l'eau à cause du Covid. Il a donc été repoussé en laissant la primauté à l'équipe de Saint-Amand-les-Eaux puisqu'ils devaient être nos prédécesseurs pour l'organisation de ce national ; ce qu'ils ont fait l'an dernier. En juin dernier, j'ai reçu la transmission pour la préparation de ce national 2023. Cela coïncidait avec les 110 ans de l'Étendard et nous étions très heureux d'accueillir des clubs de toute la France pour cet anniversaire. »

Tout le club était partie prenante ?

« Tous les adhérents se sont mobilisés. Le comité des fêtes nous a aussi aidés ainsi que des membres d'autres associations. Et je n'oublie pas l'aide de la FSCF, ainsi

que les trois communes où les compétitions adultes et pupilles ont eu lieu : La Talaudière, Sorbiers et Saint-Jean-Bonnefonds. »

Quelques chiffres ?

« Nous avons 1 200 compétiteurs, 110 juges, 300 entraîneurs et accompagnateurs, 61 associations, 200 bénévoles, et des milliers de spectateurs sur les trois sites de compétitions à La Talaudière, Saint-Jean-Bonnefonds et Sorbiers. Le public venait de ces trois communes mais aussi des communes avoisinantes ainsi que des départements limitrophes. Et certains ont même fait le déplacement des quatre coins de France. »



Photo Progrès/Guy CROZIER



Reversant pour Florian. Photo Progrès/Guy CROZIER

LA FOUILLOUSE

Jumelage : les cyclos de Belgioioso sont venus saluer leurs amis feuillants

Sans crier gare ou presque, puisque c'est la veille que les amis italiens ont annoncé à Michel Meyer, le président du comité de jumelage feuillant, qu'ils allaient se lancer dans un périple de quatre jours, par monts et par vaux, avec un final bien sympathique à La Fouillouse.

Onze cracks de la petite reine des clubs cyclotouristes de Belgioioso et de Parme, autant de joyeux drilles sur qui les années, semble-t-il, n'ont aucun effet sur leur bonne humeur, leur enthousiasme et leur capacité de pédaler !

600 bornes avec les Alpes au menu

Partis lundi matin de Belgioioso après la bénédiction du curé de la cité et les encouragements de Fabio, le maire de la commune, le petit groupe s'est mis quelque 600 kilomètres dans les gambettes pour pouvoir passer une soirée avec les membres du jumelage feuillant et quelques élus.

Et des kilomètres pas toujours faciles ! Si, jusqu'à Turin, ces gentlemen cyclistes ont avancé dans la plaine, les choses se sont corsées ensuite.

La seconde étape a été leur mor-



Arrivés sous le soleil devant la mairie... même pas fatigués ! Photo Progrès/Georges PICQ

ceau de bravoure : Pianezza - Villar-d'Arène en passant par Montgenève et le col du Lautaret. Ils auraient bien aimé s'attaquer au Galibier mais il fallait rester raisonnable !

La dernière étape, un final en apothéose, les a conduits de Serrières à La Fouillouse en passant par le chemin des écoliers : Croix de Chaubouret, le Besat.

Pour Mario, cette chevauchée à travers les Alpes s'est faite sans problème, même s'il y a eu parfois quelques petits coups de pompe !

« Mais dans le groupe, on se connaît tous très bien et les anciens

donnent les bons conseils aux plus jeunes. »

Une soirée feuillante avant de repartir en voiture

Les anciens, Andrea Stacchi : 69 ans et Silvano Croci : 68 ans, deux ex-coureurs authentiques ! Le plus jeune, Carmine Loisi : 44 ans.

Une soirée entre amis réunis Italiens et Feuillants, une nuit de récupération et, vendredi matin, le peloton est reparti en Italie, mais en voiture !

De notre correspondant Georges PICQ

SAINT-HÉAND

La fête des voisins a été célébrée à Montpailoux

Lors de l'assemblée générale de l'association syndicale du lotissement Montpailoux, le 2 mars dernier, le président Daniel Bayard a proposé de faire la fête des voisins.

Aussi, la date du 2 juin a été retenue.

Dès 18 h 30, plus d'une cinquantaine de personnes se sont retrouvées sur la partie haute du lotissement.

Dès le matin, chapiteaux, tables et bancs ont été installés. Un immense buffet a été dressé avec tous les mets que chaque famille avait cuisinés : quiches, pizza, cakes, salades, gâteaux... L'apéritif s'est déroulé sous le soleil avec une vue imprenable sur la plaine !

Cette fête des voisins, qui n'avait pas eu lieu depuis très longtemps, a été une belle réussite ! Certains habitent ce quartier depuis plus de 40 ans tandis que d'autres depuis quelques années seulement. « Une belle fête intergénérationnelle », soulignent les participants.



Une cinquantaine de personnes se sont retrouvées pour faire la fête entre voisins ce vendredi à Montpailoux.

Photo fournie par les organisateurs.